



Lyon, le 12 Mars 2025

APPEL A L'UNION DES FORCES POUR LA REINDUSTRIALISATION AUTOUR DE LA FRENCH FAB

Dans le contexte actuel de défis économiques, sociaux et géopolitiques sans précédent, il est plus que jamais crucial de renforcer notre tissu industriel et toute sa chaîne de valeur. C'est un enjeu de souveraineté.

Au moment où les États-Unis réindustrialisent et où la Chine renforce sa souveraineté, une mobilisation collective s'impose afin de poser les bases d'une action coordonnée pour développer nos industries et renforcer notre compétitivité ainsi que notre attractivité.

Nous, Alliance Industrie du Futur, Banque des Territoires, Bpifrance, Business France, Cetim, Evolis, FIM Mecallians, France Industrie, Gimelec, Numeum, joignons nos forces et nos convictions pour donner, sous la bannière de la French Fab, ses chances à la réindustrialisation de notre pays. Nous souhaitons mobiliser les industriels et conforter l'accompagnement des PMI et ETI industrielles vers la nécessaire montée en gamme à l'heure de l'intelligence artificielle.

Nous encourageons le gouvernement et les parlementaires, les sachant sensibles à cette mobilisation, à prendre toutes les mesures nécessaires pour l'accompagner dans la durée.

Nous sommes lucides, nous savons qu'elle prendra du temps, mais nous affirmons qu'elle s'accomplira si toutes les forces sociales et politiques, qui déterminent l'environnement économique, fiscal, humain, convergent pour donner toutes ses chances à la réindustrialisation.

Le coq bleu de la French Fab est leur bannière de ralliement, il a pour ambition de rallier toute la société française.

LE COLLECTIF

